

Student Working Group |Groupe de travail des étudiants

Derek Manis

Derek is a Master of Health Sciences candidate at the University of Ontario Institute of Technology. His thesis research explores the experiences of HIV positive people living in a suburban community and how they access health and social care services to manage their condition. Derek's broader research interests examine the relationship between environment and healthcare access, how healthcare services are delivered, and health policy. This is his first year as part of the Student Working Group, and he is looking forward to working with everyone to make this year's conference a success.



Derek est candidat à la maîtrise ès sciences de la santé à l'Institut universitaire de technologie de l'Ontario. Son mémoire de recherche examine l'expérience des personnes séropositives vivant dans une communauté de banlieue et la façon dont elles accèdent à des services sociaux et sanitaires pour gérer leur état de santé. Les intérêts de recherche plus généraux de Derek concernent la relation entre l'environnement et l'accès aux soins de santé, la façon dont les soins de santé sont dispensés et les politiques de la santé. Il amorce sa première année au sein du Groupe de travail des étudiants et s'impatiente de collaborer avec tout le groupe pour que la conférence de cette année soit un franc succès.